

Consulta infantil en Edomex irá a siete mil escuelas

Expectativa.

El INE espera una participación de más de un millón de alumnos mexiquenses: Rubio

CLAUDIA HIDALGO
TOLUCA

La Junta local del INE en el Estado de México irá con su "Consulta infantil y juvenil" a por lo menos 7 mil escuelas de educación básica, para que participen menores de 18 años y opinen sobre los principales problemas que les aquejan, dio a conocer el vocal Joaquín Rubio Sánchez.

"Ya platicamos con la Secretaría de Educación, con la persona titular del subsistema estatal y federal y en estos momentos creemos que vamos a tener una participación de cerca de 7 mil escuelas, en donde esperemos una participación de arriba del millón de niños y jóvenes", señaló el funcionario electoral.

El INE tiene considerado acudir también al Centro Tutelar de Menores, con estas elecciones, para que ellos y ellas también se expresen, sólo falta la autorización de las autoridades del centro penitenciario para poder ingresar, como se hizo con la votación desde los penales, pero en este caso en un solo sitio.

La Junta espera tener una participación mayor del año pasado en la entidad, es decir arriba de 1.4 millón y por ello irá a todos

los espacios posible, para acercar la consulta a las y los menores, donde se incluye las escuelas del Consejo Nacional de Fomento Educativo (Conafe), entre otros espacios donde haya personas de hasta 17 años.

"Y vamos a estar tocando pruebas para que a partir del primero de noviembre y hasta el último de noviembre podamos llevar a cabo la consulta", con preguntas por grupo, acordes a la edad, enfocadas a seguridad, medio ambiente, cuidado de los animales y salud, entre otros.

La consulta se va a llevar a cabo físicamente y en internet. Esta es la décima ocasión que el INE lleva a cabo este ejercicio, con el fin de generar un espacio de participación y reflexión, en el cual niñas, niños y adolescentes ejerzan su derecho a expresarse sobre temas de su vida cotidiana, indicó.

"Esto con el propósito de que sus opiniones sean tomadas en cuenta, a través de acciones impulsadas por el estado mexicano, la sociedad civil y otras instituciones que contribuyan a garantizar los derechos de niñas, niños y adolescentes en el país".

El contenido de las boletas fue realizado por un equipo de personas expertas, con base en un sondeo donde participaron 22 mil 287 niñas niños y adolescentes de entre 3 y 17 años. En todos los casos se les preguntan algunos datos personales, y, en el caso de quienes tienen entre 14 y 17 años con qué sexo se identifican. —